



BERNARDO CORRAL

Estado actual de las obras de La Avanzada a su paso por Lejona.

Pretenden facilitar el acceso a las playas

El Ayuntamiento de Lejona afirma que el viernes se abrirán dos nuevos carriles de La Avanzada

A.E.

GUECHO. Dos de los cuatro carriles del túnel que se ha construido en La Avanzada, a su paso por el casco urbano de Lejona, quedarán abiertos al tráfico a partir del próximo viernes, según señalaron ayer responsables del Ayuntamiento de Lejona. En estos momentos las obras están prácticamente concluidas y falta únicamente asfaltar y señalizar ambos tramos, aunque los propios trabajadores se mostraban ayer escépticos sobre su culminación para el viernes. «El propósito de la Diputación -subrayan los portavoces del equipo de gobierno del ayuntamiento leioarra- era haberlos concluido a principios de este mes. La demora, sin embargo, no es apenas significativa y se ha debido a la huelga que mantuvieron en el mes de mayo los trabajadores».

La apertura de estos dos nuevos carriles posibilitará la diversificación del tráfico local y el de paso. «Va a permitir -afirma Jaime San Sebastián, uno de los portavoces- un desahogo importante en la circulación general del municipio

y, al mismo tiempo, agilizará notablemente el acceso a las playas, al evitar que se formen caravanas, como ocurrió este fin de semana. El tráfico local se canalizará a través de las vías laterales, de forma tal que sólo transiten por ellas los vehículos que se dirigen a los distintos barrios del municipio. En los carriles del falso túnel no habrá semáforos, lo que ayudará a asegurar una mayor fluidez. Se están ultimando ya los aspectos relativos al alumbrado para que no haya problemas en este sentido».

En algunos casos, fundamentalmente en las vías laterales, las soluciones que se han adoptado tienen carácter provisional. «Algunas medidas -aclara el portavoz José Manuel Urbieta- son temporales hasta que se pueda materializar el proyecto en su conjunto. Por ejemplo, la vía lateral en dirección a Bilbao discurrirá por encima de la plataforma que cubre el túnel, ya que ha sido imposible llegar a un acuerdo con los vecinos que viven en la zona de Vencoster. También se han arbitrado medidas transitorias para posibilitar el acceso tanto a estas vías como a distintas lon-

jas».

La plataforma que cubre el falso túnel de La Avanzada, lo que será en un futuro un boulevard peatonal, operará en la práctica como una plaza, de forma tal que el giro de los vehículos se efectuará en sentido contrario al de las agujas del reloj. A este anillo de circulación confluirán las arterias más importantes del núcleo urbano: la carretera foral de Lejona a Umbe, considerada como el futuro eje del crecimiento urbano hasta la Universidad; la avenida Sabino Arana, los accesos a los barrios de Iturribide, San Juan y Monte Ikea, etc. La confluencia de estas vías locales no desvirtuará, en opinión de Jaime San Sebastián, el carácter peatonal del boulevard peatonal, que se mantiene en sus trescientos metros de longitud.

Los plazos generales fijados por la Diputación para la finalización del proyecto se mantienen. «En noviembre, a más tardar en diciembre, las obras estarán casi terminadas. Faltarán retoques y aspectos puntuales, lo que se llaman los flecos de las obras, pero no tienen mayor trascendencia».

MUSICA, MAESTRO

Luciano Rincón

Está visto que musicalmente no nos logramos. Ibamos a tener un disco de Joan Baez que llevaría el nombre de Bilbao por el mundo y ya no estamos muy seguros de conseguirlo; pues aunque fuentes municipales dicen que todo va bien y el disco existirá en su momento, los expertos en la cuestión lo ven difícil porque no se graba un disco importante para una casa importante de cualquier manera. Y ahora que ibamos a tener un concierto de Roberto Lertxundi, gran aficionado a la ópera me parece, aunque él asegura que le echaron de un coro por su mala voz, nos hemos quedado sin concierto del dirigente de Euskadiko Ezkerra. Así no vamos a ninguna parte. Porque yo no sé si hubiera ido a escuchar un concierto de Benito Lertxundi a pesar de que me interesa, pero es seguro que no hubiera faltado a un concierto de Roberto Lertxundi. Y ya no tengo disco ni concierto.

Esperemos que en lo que queda de verano la magia organizadora nos depare otros momentos tan relajados y refrescantes como éstos. Siempre que no se llegue a la crueldad se pueden organizar festejos impropios que llamen la atención de los ciudadanos.

Se puede anunciar, por ejemplo, que lo mejor de nuestro repertorio va a ser interpretado por el coro de vacas del Orfeón Ganadero de Carranza. Lo que luego se resolverá con la negativa de las participantes o el error de que donde el programa decía vacas quería decir cabras y donde decía Carranza quería decir Bollullos; y que ya se sabe que las cabras no cantan. Las posibilidades son infinitas una vez traspasadas las fronteras del surrealismo.

Por otra parte, el verano va a servir para poner a punto proyectos ya comentados y aun discutidos por los ciudadanos, como la reforma de la OTA y los nuevos aparcamientos de pago; de bastante pago en opinión de algunos. En lo de la OTA se van a producir cambios y la instalación de una zona verde en la que se podrá aparcar, con el «auxilio» de los parquímetros, hasta media jornada. El conjunto de las medidas tiende a subsanar algunos errores de una norma a la que, en general, se ha acostumbrado ya la ciudadanía. Salvo en explosiones esporádicas ante el ritual de alguna grúa oficiando la gran ceremonia de descender un vehículo a los infiernos municipales, se toma ya esto de las tarjetas, el agujero y las prisas por retirar el coche, cada día con más tranquilidad. Tranquilidad no en el sentido de abandono de la obligación sino de cumplimiento relajado del deber.

El Ayuntamiento no descansa. Porque aunque luego vienen unos días tranquilos en agosto, enseguida están las fiestas, que exigen de nuevo la atención del concejo, y más este año que se proyectan novedades. Novedades que podrán ser polémicas y que exigirán a los encargados de la cuestión no parar otra vez. Pero con lo que más consigue el Ayuntamiento tranquilizar el estado habitual de cierto nerviosismo ciudadano es, sin embargo, y como ya he dicho, con las programaciones musicales. Ahí sí que nos están dando un verano divertido. Algo frustrante, pero en el fondo de agradecer. Porque no sé si lo hemos pasado mejor con el disco que sin el disco y no digo nada lo felices que hemos sido los vecinos con el juego de manos de los Lertxundi.

SE PRECISAN

DYA • MEDICOS
• A.T.S.
• ESTUDIANTES MEDICINA

Iparraguirre, 48.

BILBAO

Tfno. 4319200

Los mejores momentos.

Ballantine's

Cuanto más entienda de whisky escocés, más apreciará Ballantine's